

HISTORIAS DE LA LIGA

POR ANTONIO SÁNCHEZ (SPC)



CÓMO PUEDE CONTINUAR SIENDO EL SEVILLA EL MEJOR CONJUNTO DEL MUNDO -SEGÚN LA CLASIFICACIÓN DE LA IFFHS- A PESAR DE SU ALTA IRREGULARIDAD RECIENTE ?



Oscuridad, gloria e incertidumbre

El Espanyol, ensombrecido en Cataluña por el Barça, atraviesa una etapa dulce, pero a la hinchada 'perica' le preocupa qué ocurrirá cuando concluya la carrera del ya treintañero Raúl Tamudo, alma del equipo

La vida de los 'pericos' es incómoda. A nadie le agrada verse eclipsado de forma continua por un vecino rico, poderoso y cuyas vitrinas se encuentran repletas de trofeos. En la capital de España le ocurre al Atlético, a quien el Real Madrid ensombrece desde siempre, y al otro lado del puente aéreo al Espanyol, pues los focos apuntan 99 veces de cada 100 hacia el Barça.

De hecho, los de Montjuic quizá sufran aún más que los 'colchoneros'; el particular patriotismo de numerosos catalanes les lleva a apoyar al equipo con mayores posibilidades de ganar y a 'repudiar' al resto de bloques regionales, para así potenciar la fortaleza del 'líder'. Y, en fútbol, la escuadra habitualmente triunfadora de la Comunidad Autónoma viste de blaugrana, no de blanquiazul.

En cualquier caso, el Espanyol encontró pronto una manera efectiva de rebelarse ante la 'dictadura': intentar imponerse en los derbis frente al eterno rival, evitar si puede la conquista 'culé' de un título y protagonizar momentos esporádicos de gloria.

En los últimos tiempos, el combinado ha conseguido sus objetivos en varias ocasiones. Se ha adjudicado dos Copas del Rey en menos de una década, y 'envió' la pasada Liga al Santiago Bernabéu gracias a un inesperado empate en el Camp Nou en la jornada 37. Hace meses, el Sevilla le impidió añadir una Copa de la UEFA al palmarés; no obstante, llegar tan lejos le permitió dejar claro que, como Teruel, también existe.

Actualmente, ocupa la quinta plaza en el campeonato doméstico nacional, y la apuesta táctica ofensiva del técnico Ernesto Valverde está maravillando. Luis Aragonés incluso convocó a tres miembros de la plantilla -Tamudo, Riera y Luis García- para el decisivo Dinamarca-España de octubre, algo que no se producía desde 1978.

EL FUTURO. Sin embargo, al club entero y a la hinchada, lo reconocan o no, les causa dolores de cabeza pensar en la era 'post-Tamudo'. El capitán, máximo goleador blanquiazul en Liga con 120 tantos hasta ahora, ya ha cumplido



Tamudo es, desde hace muchos años, el buque insignia del Espanyol. / (EFE)

los 30. Su retirada queda todavía lejos, si bien terminará llegando, y encontrarle un sustituto de garantías se antoja complicadísimo.

El de Santa Coloma aporta pólvora y, sobre todo, compromiso. Ha mostrado su cariño a los colores hasta el extremo de que en 2000 aceptó sacrificarse y fichar por el Glasgow Rangers para solucionar

una grave crisis económica de la entidad. Al final, el ariete no superó las pruebas médicas y regresó a Barcelona como se había marchado, llorando. Paradójicamente, las lágrimas de la ida fueron de tristeza y las de la vuelta de alegría.

El ya legendario '23' acudió al rescate 'perico' cuando el descenso parecía seguro en 2004, y el blo-

que no habría esquivado el abismo en 2006 sin él. El ex guardameta Toni no olvidará jamás la diana de pillo contra el Atlético en el partido decisivo del 'torneo del KO' de 2000, y el Zaragoza padeció los efectos de su 'picadura' en un encuentro similar en 2006.

En definitiva, a los directivos del Espanyol les convendría empezar

a buscar en el mercado -o mejor, en la cantera- un sucesor para el delantero. No para quitarle los galones de inmediato, sino con el mero objetivo de tener las espaldas cubiertas. Tamudo colgará las botas cuando él quiera, pero antes deberá contagiar su espíritu al siguiente 'portador de la antorcha'. El futuro del equipo depende de ello.

ZAPATAZOS

El entrenador chileno Manuel Pellegrini, un hombre de palabra

Manuel Pellegrini ha acabado con los continuos rumores de una manera inesperada, pues se daba por segura su marcha en junio, y ha renovado el contrato con el Villarreal hasta el año 2010. El gesto del entrenador chileno, quien prometió dar prioridad al 'submarino amarillo' y lo ha cumplido, merece ser alabado. Quizá haya tenido algo que ver en su elección el apoyo incondicional recibido del presidente Fernando Roig en el 'caso Riquelme'.



Julio Baptista ha conseguido al fin 'ganarse' a Bernd Schuster

Julio Baptista ha logrado, gracias a su trabajo e insistencia, contar para el técnico del Real Madrid. De hecho, la 'Bestia' ha sido titular en los últimos tres partidos del conjunto blanco. En todo caso, a Bernd Schuster le facilitó la decisión de alinearlo el enésimo 'cruce de cables' de Guti, que se produjo en Murcia y terminó con una tarjeta roja directa al centrocampista. Al alemán no le gustan esas cosas, aunque él las hacía a menudo cuando jugaba...

